

V-Klasse-Tag bei Falter in Haßloch Ein Technik-Tag für V-Klasse-Fans

Ein großer Tag für 17 V-Klasse-Fans, die in diesem Jahr ihren „Technik-Tag im Autohaus Falter verbrachten. Unter fachkundiger Anleitung der Kfz-Meister Bernhard Armbrust und Holger Müller-Albrecht und mit Unterstützung der Mercedes-Servicespezialisten wurde den Tag über gefachsimpelt, geschraubt, das Öl gewechselt, die Spur vermessen und vieles mehr, was man rund um

ein Auto wie der V-Klasse noch alles machen kann. Trotz aller Geschäftigkeit kam aber auch die Vesper nicht zu kurz – die begleitenden Damen zauberten vom Grill deftige Gerichte und konnten so zumindest für kurze Zeit von „Schrauben und Bolzen ablenken. Liebe V-Klasse-Freunde, ihr seid gerne bei uns wieder willkommen, euer Besuch war uns eine Freude.



„Profis“ beim Ölwechsel



Fachleute unter sich (oben),
„schrauben“ macht hungrig (links)

Der nächste V-Klasse-Tag findet am 19.2.2005 in Haßloch statt. Wir laden Sie herzlich ein.

*Für Interessierte:
www.v-klasse-treffen.de*